



Die Justizpressestelle beim Landgericht Hagen

Neue Pressesprecherin beim Landgericht Hagen

Der Präsident des Landgerichts Hagen, Prof. Dr. Dieter Coburger, hat zum 01.08.2017 Frau Vorsitzende Richterin am Landgericht Heike Hartmann-Garschagen zur neuen Pressesprecherin des Landgerichts Hagen ernannt.

Frau Hartmann-Garschagen war bis zum 31.12.2016 die Vorsitzende der 4. Großen Strafkammer (Schwurgericht) und ist derzeit Vorsitzende der 3. Zivilkammer des Landgerichts Hagen.

Sie wird Nachfolgerin von Herrn Richter am Amtsgericht Berndt, der ab August 2017 wieder bei dem Amtsgericht Iserlohn tätig sein wird. Stellvertretende Pressesprecher bleiben unverändert Herr Richter am Landgericht Theile und Herr Vorsitzender Richter am Landgericht Krause.

Die Kontaktdaten der Pressestelle lauten daher ab dem 01.08.2017 wie folgt:

Tel.: 02331/985-542
Fax: 02331/985-585
E-Mail: pressestelle@lg-hagen.nrw.de bzw.
heike.hartmann-garschagen@lg-hagen.nrw.de
Raum: 320

Bitte beachten Sie insbesondere, dass die Pressestelle ab 01.08.2017 unter der neuen Rufnummer 02331/985-542 zu erreichen sein wird!

Hagen, den 12.07.2017

Kontakt:

Jens Berndt

Pressesprecher des Landgerichts Hagen

Tel.: 02331 / 985 - 501

Fax: 02331 / 985 - 585

E-Mail: jens.berndt@lg-hagen.nrw.de

Ich danke herzlich für die ausgesprochen angenehme, von Offenheit, Vertrauen und gegenseitigem Respekt geprägte Zusammenarbeit!